

20h30 | SALLE DE CONFÉRENCE RICHELIEU

« Tu ne tueras point » Militaire et chrétien

Général Frédéric Blachon



A dirigé les écoles de Saint-Cyr Coëtquidan de 2015 à 2017 et commandé l'opération Barkhane (Sahel) de 2018 à 2019. Doyen de la faculté de science politique et d'histoire de l'ICES.

Le sixième commandement du Décalogue « Tu ne tueras point », paraît constituer un interdit ne souffrant d'aucune exception. S'opposant à toute forme de violence, l'Église mit un certain temps à accepter que, dans certaines circonstances, la guerre pouvait être permise. L'idéal demeure bien la paix du Christ, mais la notion de guerre juste, développée dès saint Augustin et surtout par saint Thomas d'Aquin, va permettre à l'Église de fixer des conditions très restrictives à l'emploi de la force.

Inscription sur: https://bit.ly/conferencesICES







